

COMMUNIQUE

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris l'incident tragique ayant occasionné de nombreuses pertes en vies humaines et des blessés graves, survenus au Stade 03 avril de N'Zérékoré en République de Guinée, lors du match qui a opposé l'équipe de N'Zérékoré à celle de Labé.

En cette douloureuse circonstance, nous exprimons toute notre compassion à la Fédération Guinéenne de Football, au Gouvernement de la République de Guinée et aux familles des victimes.

Nous souhaitons prompt rétablissement aux blessés et prions pour le repos des âmes des disparus.

Que la terre leurs soit légère.

Amen!